

# Oro: La inversión segura y rentable durante el 2021.



## Oportunidades de inversión en Oro 2021. **Invirtiendo con éxito.**

Para nadie es un misterio que la pandemia del coronavirus afectará a todos los sectores y provocará una de las mayores crisis económicas de la historia. Ante esta situación los inversores están más interesados que nunca en adquirir oro, especialmente alternativas de inversión sobre oro físico, o lo que es lo mismo, futuros y opciones sobre lingotes.

Se trata de una jugada que los expertos en finanzas no creían recomendable hasta hoy, cuando el valor está alcanzando máximos históricos. El precio de una onza del preciado metal se desplomó el pasado mes de marzo hasta los 1.400 dólares, pero ahora se ha disparado hasta los 1.800, y según afirman los entendidos, seguirá creciendo en las próximas semanas.

En un reportaje publicado por Bloomberg explican que entre los motivos más significativos de este crecimiento está la paralización de prácticamente todas las industrias, lo que hace que las empresas busquen activos con los que cubrir sus pérdidas. Si la situación empeora cuentan que es probable que los bancos originen una devaluación en la moneda, donde el oro supondría un valor asegurado para hacerle frente.

En el mismo medio, el multimillonario egipcio Naguib Sawiris declaró que el oro sigue siendo un acierto puesto que el coste de creación de una onza es menor que el del metal en sí mismo. Ese mismo interés es el que tienen los magnates del mundo, que están intentando hacerse con una buena cantidad de lingotes antes de que la situación se agrave más todavía.

## ¿POR QUÉ ES MEJOR INVERTIR EN ORO?

La página especializada [Barchart.com](https://www.barchart.com) mantiene una recomendación total de compra para el Oro en este momento. Con una subida de al menos \$100 a \$500 proyectada para este trimestre por los grandes bancos como UBS, su inversión podría fácilmente triplicarse en las próximas semanas.



Presentamos una nueva forma innovadora de invertir en línea, con una experiencia personalizada que puede simplificar la forma en que Usted elige las inversiones y le ayuda a tomar decisiones más informadas.

A close-up photograph of a person's hand, palm facing up, with a gold ring on the ring finger. The hand is positioned in the foreground, with fingers slightly spread. In the background, several other people are visible but out of focus, suggesting a professional meeting or conference setting. The lighting is soft and indoor.

Los temores de una pandemia mundial de Covid-19 han azotado el mercado de valores. En febrero, Moderna envió su primer lote de una vacuna contra el coronavirus al Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas. Gilead Sciences está probando un tratamiento experimental del virus del Ébola en dos grupos de pacientes con coronavirus en China.

Sanofi ( SFI ) y el rival de Moderna, CureVac, también están trabajando juntos en una vacuna contra el coronavirus . Con sede en Boston, CureVac es de propiedad privada y, al igual que Moderna, recibe fondos de la Coalition for Epidemic Preparedness Innovations.

Grandes compañías farmacéuticas como Sanofi, Johnson & Johnson ( JNJ ) y GlaxoSmithKline ( GSK ) están trabajando con BARDA, la Autoridad de Investigación y Desarrollo Avanzado Biomédico. BARDA es parte del Departamento de Salud y Servicios Humanos.

# Inversiones Complementarias al Oro

Nuestra perspectiva es aprovechar Acciones de compañías farmacéuticas con alto potencial de retorno, relacionadas con el Coronavirus ”: AIM, APT, CODX, INO, OPK, MRNA, GILD, NVAX.

En el fondo accionario además invertimos en compañías como 3M, Unilever y P&G, fabricantes de productos de alta necesidad, como mascarillas, guantes, papel higiénico y productos de limpieza, que se han vuelto indispensables.



## ! RENDIMIENTOS PROYECTADOS

### FUTUROS Y OPCIONES DE ORO

El Oro nos permite comprar Opciones de Futuros con 100oz. Troy de apalancamiento.

### ¿CUÁNTO PUEDO GANAR ?

El Oro ha subido \$50 dólares desde el pasado 11 de Noviembre. En puntos porcentuales una ganancia moderada de un 20% .

## ¿Por qué Invertir Con Nosotros?

### **Invertir con ayuda es Fácil**

Elija entre una amplia gama de inversiones en opciones acciones, bonos u otras inversiones de renta fija, en ETF e inversiones bien reconocidas en fondos mutuos o carteras administradas profesionalmente.

**CLIENTES SATISFECHOS**



**AC Investment**